

Schulte für Tschsch

Allagen. (jay) Spannung war angesagt auf der Südkompanieversammlung der St.-Johannes-Schützen. Drei Posten standen im Sportlerheim zur Wahl: Fahnenoffizier, Fähnrich und Ersatzoffizier.

Fahnenoffizier wurde für Günter Tschsch, der nach zwölf Jahren ausschied, Martin Schulte. Er wolle die erfolgreiche Arbeit seines Vorrängers fortsetzen, betonte Schulte. Tobias Piekarz bleibt für weitere zwei Jahre Fähnrich und Martin Wagner wurde zum Ersatzoffizier ernannt.

Tagesordnungspunkt 6 war mit der wichtigste von allen: die Pokalübergabe.

In der ersten Gruppe landete Carsten Helle mit 246 Ringen auf Platz Eins, Dieter Cruse mit 241 Ringen auf dem zweiten und Andreas Linnhoff machte den dritten Platz mit 240 Ringen.

In Gruppe 2 ging es Kopf an Kopf: Hubertus Struchholz erschoss sich mit 197 Ringen Platz Eins, Zweiter wurde Rainer Schöne (196 Ringe) vor Martin Schulte (194). Auch in Gruppe 3 war es richtig knapp. Erst im Stechen setzte sich Stefan Störmann mit 149 Ringen gegen Winfried Risse und Michael Schulte durch.

Nach dem offiziellen Teil, machten die Schützen noch lange Party.



Sie hatten beim Schießen die Nase vorn.

(WR-Bild: jay)